
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

 
Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 12.11.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  INTERROGAZIONE IMPIANTI VIDEOSORVEGLIANZA 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Il Regolamento per la Disciplina della Videosorveglianza sul Territorio Comunale approvato con delibera C.C. 

n. 4 del 24.01.2022 prevede all’art. 19 le zone in cui sono collocati gli impianti di sorveglianza. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Alla nostra interrogazione prot. 15218 del 13.09.2022 sul campetto di Piazza Diaz non abbiamo ricevuto 

risposta nel merito delle domande formulate. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Quali impianti di video sorveglianza tra quelli collocati nelle aree descritte nell’art. 19 del Regolamento sopra 

citato sono funzionanti ed operativi. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


